



Schauspielerin Michaela May: verliebt in den Samerberg

Beitrag

Am Montag, 14. März sendet das Bayerische Fernsehen in der Reihe “Lebenslinien” einen Beitrag über die Schauspielerin Michaela May.

Bei einem Besuch vor fünf Jahren zusammen mit dem bekannten Film- und Fernsehregisseur und Samerberger Neubürger Andi Niessner in Törwang und im Samerberger Rathaus erklärte Michaela May, dass sie sich in den Samerberg verliebt hat. Bei der Produktion zu den “Lebenslinien” über Michaela May führte Andi Niessner Regie. Die Ausstrahlung ist am Montag, 14. März um 22 Uhr im Dritten Fernsehprogramm des BR.

Foto: Hötzelsperger – 2017 auf dem Törwang Dorfplatz – von links: Andi Niessner, Michaela May und Bgm. Georg Huber.

Repro: Hötzelsperger – Autogrammkarte Michaela May mit Widmung für Gemeinde Samerberg





1. Leitartikel

Schlagworte

1. Bayern
2. BR-Lebenslinien
3. Chiemgau
4. Michaela May
5. München-Oberbayern
6. Rosenheim
7. Samerberg
8. Törwang